



Sacapuntas

RELEVO EN LA COMISIÓN DE HIDROCARBUROS



GALINDO SE
ESCONDE

ENRIQUE
GALINDO

› Fiel a la *política del avestruz*, el alcalde de San Luis Potosí, **Enrique Galindo**, no ha querido dar entrevistas sobre lo que sabe del caso de Ayotzinapa. Su nombre aparece en los expedientes de la desaparición de los 43 normalistas, en 2014, y su área de prensa alega que no hablará ante los medios porque está preparando su informe, que será el 28 de septiembre.



ROGELIO
HERNÁNDEZ

› Resulta que el presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, **Rogelio Hernández Cázares**, renunció al cargo. Ayer se supo que se separó desde el 31 de agosto pasado, es decir, un día antes del Cuarto Informe del presidente **López Obrador**. Los motivos de su dimisión no han sido divulgados, pero sí se sabe quiénes podrían reemplazarlo. La propia Comisión indicó que la terna está integrada por **Agustín Díaz Lastra**, **Romeo Antonio Rojas Figueroa** y **José Sánchez Pérez**.



KURI PIDE
ROMPER
CON EL PRI

MAURICIO
KURI

› Durísimo pronunciamiento lanzó el gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**, a la coalición Va por México. Al considerar que la "dirigencia del PRI rompió los compromisos que nos unían" advirtió que "no es posible, ni deseable, continuar con esa alianza". No es sólo un gobernador, pues el dirigente panista **Marko Cortés** lo ve como presidenciable.

YOLANDA DE
LA TORRECON LOS VOTOS
GARANTIZADOS

» Por cierto, todo está puesto para que el próximo miércoles se apruebe en la Cámara de Diputados la iniciativa de la priista **Yolanda de la Torre** para extender hasta 2028 la presencia del Ejército en labores de seguridad pública. El líder de la bancada de Morena, **Ignacio Mier**, adelantó los votos de su grupo y de sus aliados, a favor de la propuesta tricolor. Mayoría garantizada.

ROGELIO RAMÍREZ
DE LA OY EL
GANADOR
ES...

» El Tren Maya es el gran ganador en el proyecto de Presupuesto de Egresos 2023, que entregó ayer el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O** a la Cámara de Diputados. Para esa obra emblema de la 4T se está contemplando destinarle 143 mil 73 millones de pesos, lo que representa un aumento de 95 por ciento si se comparan con los recursos que se le asignaron en 2022.